

Comité National Français
des
Sciences Physiologiques

Transfert des activités du CNFSP à la Société de Physiologie

- Rôle redondant du Comité et de la Société au niveau international
- Déconnexion des politiques savantes et de représentation
- Confusion des représentations au niveau international
- Incitation de la Présidente du COFUSI que nous remercions pour son aide et ses conseils

Fondre les deux organismes

- Principe adopté par le bureau du CNFSP en 2011
- Acceptation de la modification des statuts de la Société de Physiologie par son assemblée générale en 2012
- Vote en cours de l'assemblée générale du CNFSP
- Processus finalisé fin juin 2013

Représentation Internationale

- Au sein de l'Union Internationale des Sciences Physiologiques (IUPS)
- 2 représentants en section un membre du bureau
- Un membre du « Board »
- Congrès quadriennal à Birmingham en 2013
- 2 à 4 représentants selon la situation financière

FEPS

Federation of European Physiological Societies

- Congrès annuel fusionné avec le congrès national d'une société membre
- Proposition d'un congrès en France à partir de 2015
- Un représentant permanent au conseil

ICCPB

International Society for comparative Physiology and Biochemistry

- Congrès quadriennal
- 1 représentant de droit au conseil
- Prochain congrès à Cracovie en 2015

Dans le cadre de la Francophonie

- Aide à la constitution de la Société Africaine de Physiologie et Physiopathologie
- Premier Congrès à Dakar en décembre 2013

Au niveau national

- 400 membres et une pyramide des ages très favorables par une politique de parrainage et d'accès à très faible cout au congrès annuel
 - Un congrès annuel commun avec la Société de Pharmacologie et Thérapeutique
 - mille participants
 - des sessions de formation professionnelle
- La Société a obtenu l'agrément de formation

Des prix et des bourses

- Quatre prix annuels
- Une bourse scientifique

Une activité pédagogique nouvelle

- Participation à l'université numérique
- Un Collège des enseignants regroupant toutes les institutions et facultés

- La discipline s'est renouvelée et à retrouvé la place qui est la sienne en tant que discipline intégrative dont les savoir-faire sont à nouveau reconnu
- Représentation au CNRS
- Place à redéfinir dans les nouveaux labels de Maitrise